

Copie anonyme - n°anonymat : 689781

Résumé
689781
A0-00101

Code épreuve : 300

Nombre de pages : 32

Session : 2022



Épreuve de : Résumé de texte ICN BS / ISC PARIS GE

Consignes

- Remplir soigneusement l'en-tête de chaque feuille avant de commencer à composer
- Rédiger avec un stylo non effaçable bleu ou noir
- Ne rien écrire dans les marges (gauche et droite)
- Numéroter chaque page (cadre en bas à droite)
- Placer les feuilles A3 ouvertes, dans le même sens et dans l'ordre

Le féminisme semble s'articuler sur deux principaux axes. D'un côté un féminisme qui prône l'égalité entre le sexe masculin et féminin. D'un autre côté, un féminisme centré le sexe féminin. Ainsi, ces deux types de courants visent à faire face aux inégalités et aux discriminations au sein de la société. Ils mettent par ailleurs en relief le côté unificateur et diviseur à la fois de ce concept en fonction du type de féminisme qui est présenté. Le féminisme de l'égalité a permis des changements dans le domaine social. Le sexe ne devrait pas être défini. Il y aurait une dimension universelle. Les hommes et les femmes sont le reflet d'une même race, ils devraient jouir des mêmes privilégiés et canonicitiques.

L'autre féminisme tend quant à lui à mettre en valeur seulement le sexe féminin. Il existerait une culture féministe car ces dernières partageraient des mêmes valeurs qui sont uniques et qui sont étrangères aux hommes. Ces derniers seraient leurs détracteurs instaurant une domination sur elles. À première vue, ce type de féminisme semblerait se révéler radical. Pourtant, il soulève un point important car il montre que les femmes servent grandement la communauté politique et ce notamment lorsque/elles deviennent mère.

des courants féministes des différents pays au dix-neuvième siècle s'accordent à dire que les femmes méritaient une fonction significative et valorisante au sein de la société. Ainsi, le maternisme a eu une impact influence significative sur le féminisme d'égalité. Cela a donc débouché sur des revendications à l'échelle internationale qui ont pris de l'ampleur au vingtième siècle. Elles ont valorisé la femme sur ~~pas~~ sous plusieurs aspects. Durant les quinze dernières années de ce siècle, le féminisme orienté sur le maternisme a basculé vers un écoféminisme qui a mis en avant la cause féminine grâce à plusieurs l'essor de plusieurs mouvements dans/différents pays.

Pourtant, malgré ces avancées, l'influence du patriarcat demeure toujours présente, et le féminisme différenciel semble inefficace face à ce problème car il ne remet pas en cause leur autorité. De plus, le mouvement a subi un déclin en raison du mépris que certaines féministes pouvaient avoir entre/elles. Il y a donc eu une nécessité d'unifier à nouveau ces femmes en valorisant leurs point communs. D'une part, cette affirmation qu'elles avaient toutes vis-à-vis d'elles-même. D'autre part, la revendication qu'elles ont à vouloir changer le système de la société injuste envers elles. Enfin l'unité de leur courant qui leur a permise d'être libre.

413 mots.

/

/